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Desidero sapere qual & il regolamento della figb in questo caso:

apre sud | fiori

ovest inteferisce X

nord passo

est: 2 picche, 3 cuori, 4 quadri, 4 fiori e solo 2 punti.

lo seduta in est, giocando il contro ortodosso (7 carte nei nobili) ho risposto | cuori.

La licita & proseguita con il passo di sud, 2 SA di ovest, passo, passo, passo.

Gli avversari non hanno chiesto alcuna delucidazione, salvo "arrabbiarsi" quando ¢& sceso il morto.

Ho infranto il regolamento allertando il contro e soprattutto dichiarando un colore 3°?

Esiste una regola in questi casi?

In attesa di una risposta,

Grazie
Oriana Tumino

Cara sig.ra Oriana,

Lei ha in effetti infranto la Normativa di Alert (Norme Integrative al Codice)al momento nel quale ha
allertato un contro che non ha nessuna accezione particolare, ovvero il cui significato & di comune
comprensione.

Non ha invece commesso alcun illecito nel momento in cui ha dichiarato |1C, dato che lo ha fatto
sulla base di una Sua precisa (ma erronea, se mi consente, 1Q essendo una scelta migliore) valutazio-
ne tecnica, e non certo con l'intendimento di fuorviare gli avversari.

Nessuna ragione avevano quindi i Suoi avversari di mugugnare alla vista del morto.

Cordiali saluti,
Maurizio Di Sacco

Perché sulla apertura di sud di Ifiore e interferenza di Ovest, Nord per licitare un colore a livello |
deve avere 5 carte! e non 4.

grazie per la risposta
Biagio Pallotti

Caro sig. Pallotti,

non posso rispondere alla Sua domanda, dato che il presupposto sul quale si basa non esiste!

Sotto il profilo strettamente regolamentare, non esiste alcuna restrizione del genere (ma natural-
mente la minima lunghezza del colore dovra essere specificata agli avversari quando richiesta), e sot-
to il profilo tecnico c'e piena liberta, I'unico limite essendo rappresentato dagli accordi da prendersi
in merito con il compagno.

Cordiali saluti,
Maurizio Di Sacco
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